

Franckesche Stiftungen zu Halle

Weihnachts-Fragen, worinnen den Kindern die Lehre von der Geburt Jesu Christi einfältig vorgetragen und erläutert wird

Bergemann, Christian Siegmund

Berlin, 1748

VD18 13217291

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate aus den Digitalen Sammlungen des Studienzentrums August Hermann Franckes sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden.

Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden. Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich an das Studienzentrum August Hermann Francke: (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents from the digital collections of the August Hermann Francke Study Centre are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the August Hermann Francke Study Centre of the Francke Foundations. If digital documents are published, the Study Centre is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions please contact the August Hermann Francke Study Centre: studienzentrum@francke-halle.de (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-188685](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-188685)

Weihnachts=

6.

5
S r a g e n ,

worinnen

den Kindern

die Lehre

von der

Geburt

Jesu Christi

einfältig vorgetragen und erläutert
wird.

B E R L I N ,

gedruckt bey Christian Sigismund Bergemann.

1 7 4 8.

Diese Weihnacht-Fragen sind eigent-
lich den Kindern gewidmet. Doch werden auch erwach-
sene, die als Kinder ins Himmel-
reich kommen wollen, darinnen ih-
re Erbauung finden, wenn sie die
angeführte Sprüche fleißig nach-
schlagen, und unter Gebet und stil-
ler Betrachtung erwegen, vor allen
Dingen aber die 20te und folgende
Fragen in eine heilige Übung brin-
gen werden. Man kan sonst hiebey
die 2. Weihnacht-Gespräche zwis-
schen einem Lehrer und Kinde nach-
lesen, davon das erste 1736. zum er-
stenmal, und 1745. zum zweyten-
mal, das zweyte aber 1739. zum er-
stenmal, und 1745. zum zweyten-
mal heraus gekommen. Gott le-
ge einen Segen auf diese geringe
Arbeit!